

# OPINI PUBLIK

## Aiptu Dedi Kusnadi Sambangi Ketua MUI Kecamatan Jatiluhur, Ini yang Dia Bahas

Jatiluhur - [JATILUHUR.OPINIPUBLIK.ID](http://JATILUHUR.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 23, 2024 - 11:08





PURWAKARTA,- Polsek Jatiluhur ,Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, melalui Panit II Binmas Aiptu Dedi Kusnadi dalam Membina dan menjaga keamanan dan ketertiban Desa binaan sudah menjadi tugasnya bagi seorang Bhabinkamtibmas. Jumat, (23/2).

Hal itu diwujudkan pada giat Sambang Tokoh Agama dengan kegiatan silaturahmi dengan Tokoh Agama/Ketua MUI Kec. Jatiluhur KH. Asep Jaelani, SH di Kantor KUA Kec. Jatiluhur dengan metode dialogis yang merupakan salah satu cara yang digunakan oleh Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga binaannya.

Dengan bertatap muka dengan warga binaannya baik itu Toga maupun Tomas dan menghimbau kepada warga untuk selalu aktif dalam berkoordinasi di bidang pemeliharaan kamtibmas kepada pihak Kepolisian terutama kepada Bhabinkamtibmas.

Disampaikan oleh Aiptu Dedi, Silaturahmi membahas Koordinasi pembentkan Da'i Kamtibmas sehingga Ketua MUI mendukung pembentukan Da'i Kamtibmas, langkah selanjutnya ketua MUI Akan melakukan pendataan terhadap ustad Da'i Kamtibmas Selama kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif.

Dalam kegiatan itu juga, Bhabinkamtibmas memberikan pesan untuk menjauhi narkoba dan minuman keras atau sejenisnya yang dapat berpotensi mengganggu situasi kamtibmas dilingkungan tersebut.

Tak Lupa Aiptu Dedi juga menyampaikan kepada warganya,"Apabila menemukan kejadian menonjol agar segera melaporkan kepada pihak Kepolisian, saya juga menghimbau kepada warga untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap orang baru guna mencegah tindak pidana 3C (Curas, Curat dan Curanmor/red),"ujarnya.

Ditempat terpisah, Kapolsek Jatiluhur Kopol Asep Rahman. SAP. MM., mengatakan, melalui kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan situasi

kamtibmas yang aman dan kondusif dilingkungan sekitar.

“apa yang dipaparkan oleh Aiptu Dedi Selaku Panit II Binmas Polsek Jatiluhur sudah benar, dan Pihak Kami mengharapkan melalui kegiatan ini dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif dilingkungan sekitar”  
Pungkas Kapolsek